

RESOLUCIÓN CONTRA EL BLOQUEO DE EEUU A CUBA

La Comisión Ejecutiva Confederal de CCOO aprueba una resolución solicitando el levantamiento del Bloqueo Económico, Comercial y Financiero impuesto por los Estados Unidos a Cuba.

La Asamblea General de Naciones Unidas desde hace más de 28 años y de manera ininterrumpidamente desde 1992, ha venido rechazando y exigiendo el levantamiento del Bloqueo de EEUU a Cuba. El último pronunciamiento, de octubre de 2019, fue apoyado por 187 países, prácticamente de forma unánime. Los EEUU, en lugar de atender los llamamientos de la Comunidad Internacional, tras 60 años de bloqueo, han endurecido las medidas de bloqueo contra Cuba, especialmente mediante la reactivación de la ley Helms-Burton por parte de Trump hace ahora un año.

La pandemia mundial del COVID-19 agrava las consecuencias del Bloqueo sobre el pueblo cubano. La imposibilidad de adquirir los medicamentos, equipos y material requeridos para enfrentar la crisis sanitaria, supone la violación de los derechos humanos y una actitud cruel e inhumana ante una emergencia de esta magnitud.

El Bloqueo de los EEUU a Cuba, impide la compra de suministros médicos con más del 10% de componentes estadounidenses, cuando los principales productores de instrumental médico son empresas transnacionales de EEUU. Las constantes multas y sanciones contra terceros países dificultan las operaciones comerciales de Cuba. Así mismo, la imposibilidad para Cuba de utilizar dólares y el sistema financiero estadounidense en transacciones internacionales y la escasez de combustible encarece las compras. Todo ello dificulta y perjudica el funcionamiento y la capacidad de respuesta rápida del sistema de salud cubano, así como la posibilidad de prestar y recibir ayuda internacional.

Es imprescindible el fin definitivo del Bloqueo, para que Cuba pueda enfrentar la grave pandemia del Covid-19 con garantías de éxito. Debe asegurarse el respeto de los derechos humanos del pueblo cubano quien, una vez más, ha demostrado su solidaridad y fraternidad, con el envío de brigadas médicas a los focos de mayor impacto del coronavirus.

Madrid, 15 de abril de 2020